

Procès-verbal de la 50e Assemblée des membres ordinaire du 24 avril 2018 à l'hôtel de ville de Wettingen

Programme cadre

Le maire de la Commune de Wettingen, Roland Kuster, salue les participants et raconte des faits intéressants sur la plus grande commune du canton d'Argovie. Il précise notamment que le père Alberich Zwysig, du monastère de Wettingen, a composé notre hymne national suisse.

Le café de bienvenue, les croissants ainsi que l'apéro après l'assemblée ont été offerts par la commune de Wettingen.

Les personnes accompagnantes ont été conduites en voiture de police à la centrale de commandement de la REPOL, où elles ont découvert de très près la nature du travail de la police.

Le repas de midi a été pris à l'Hôtel Zwysighof. Des propos sur le temps passé ont été échangés dans la bonne humeur. Des photos et quelques anciens films passionnants ont été projetés.

Ordre du jour de l'AM officielle dans la salle de l'hôtel de ville

- **Procès-verbal de la 49e AG à Soleure**
- **Rapport annuel du Président**
- **Comptes annuels**
- **Décharge aux organes**
- **Elections**
- **Modification des statuts**
- **Fixation de la cotisation annuelle**
- **Propositions**
- **Programme de l'année**
- **Prochaine Assemblée des membres**
- **Divers**

Excusés

Edy Hubacher, Martina Strähl, Beatrice Waldis, Raphaël Monachon, René Gloor, Beatrix Rechner, Richi Umberg, Linus Rebmann, Mario Bächtiger, Heinz Schild, Markus Hacksteiner, Heinz Born, Brigitte Senglaub, Angela Weiss, Conny Berchtold, Peter Haas, Philipp Bandi, Thomas Wild, Christian Kreienbühl, Alain Rohr, Manfred Aeberhard, Hansruedi Müller, Monica Pellegrinelli, Gregoire Ulrich, Jean-Pierre Spengler, Jiri Cettl, Patricia Morcelli, Philipp Peter, Andrea P. Aerni, Edgar Friedli, Isabella Keller – Lusti, Ursula Jehle

Ruedi Oegerli, notre ex-Président, s'est excusé par courrier. Voici sa lettre:

Chers Champions

Pour la première fois depuis plus de 40 ans, je ne suis pas présent à une Assemblée générale resp. des membres de l'association. Cela ne signifie pas qu'athletics-champions m'est devenue tout à coup égale. Non, au contraire. Je suis actuellement en croisière en Allemagne et la coïncidence des dates de vacances et de l'AM m'a simplement joué un tour. Je dois malheureusement m'excuser pour cette Assemblée. J'espère évidemment pouvoir toujours être de la partie à l'avenir et vous souhaite à tous une belle réunion et des super échanges amicaux. Je me réjouis de vous revoir et vous salue cordialement

Ruedi Oegerli

Partie administrative: L'AM a été convoquée conformément aux statuts et a été déclarée capable de statuer.

Point 1

Procès-verbal de la 49e Assemblée générale ordinaire du 30 octobre 2016 à Soleure

Le procès-verbal a été envoyé à tous les membres avec l'invitation. Il s'agit du dernier procès-verbal de Ruedi Oegerli après 37 ans de présidence.

Le procès-verbal a été approuvé par l'assemblée à l'unanimité, avec remerciements à son auteur.

Point 2

Rapport annuel du Président

Ce rapport annuel se trouve sur notre Homepage www.athletics-champions.ch. Il sera également publié dans notre prochain bulletin No. 41.

Athletics-champions compte actuellement 369 membres.

Les 28 champions suivants ont été nouvellement accueillis dans notre association:

Nicola Spirig, 5000 m; Claudia Kernbach-Vetsch, triple saut; Cornelia Bürki, 1500 m; Peter Philipp, 1500 m; Nadja-Marie Pasternack, javelot; Gregori Ott, poids; Stefan Trummer, marathon; Jonas Raess, 5000 m; Angelica Moser, saut à la perche; Caroline Agnou, multiples; Joel Burgunder, 400 m; Vanessa Zimmermann, 400 m; Martina Tresch, 10'000 m; Elodie Jakob, multiples; Bruno Schürch, javelot; Fritz Rügsegger, cross; Jonas Schöpfer, cross court; Jiri Cettl, javelot; Flavia Stutz, cross; Alain-Hervé Mfomkpa, 400 m haies; Matthias Kyburz, course de montagne; Nicole Egger, cross; Fiorenzo Marchesi, 110 m haies; Dominik Alberto, saut à la perche; Marijke van de Graaf (Moser), cross; Thomas Friedli, saut en hauteur; Marcel Dobler, multiples; Hansjörg Haas, 400 m haies.
2 membres ont quitté l'association.

5 membres nous ont quitté pour toujours: Beni Vifian, William Bürgisser, Edi Bachmann, Alice Staub-Fischer, René Künzli. Nous nous souviendrons d'eux avec le plus grand respect.

Le rapport annuel est approuvé à l'unanimité.

Point 3

• Comptes annuels d'athletics-champions

Notre caissier Josef Peter explique les comptes de l'association.

Jörg Schaad lit le rapport des vérificateurs.

Les comptes sont approuvés à l'unanimité avec remerciements au responsable.

Caisse athletics-champions: état du compte Fr. 11'193.52

• Comptes annuels du fonds de solidarité

En l'absence d'Alain Rohr, les comptes du fonds de solidarité sont présentés par Franz Meier.

Jörg Schaad lit le rapport des vérificateurs.

Les comptes sont approuvés à l'unanimité avec remerciements au responsable.

Caisse Fonds de solidarité: état du compte Fr. 67'245.00

Les trois vérificateurs ont contrôlé les deux comptes le 26 mars 2018 à Lenzburg.

La gestion des comptes de l'association et du fonds de solidarité est considérée comme très bonne. Les caissiers Josef Peter et Alain Rohr reçoivent des remerciements amplement mérités.

Le comité réfléchit à fusionner à l'avenir les deux comptes dans un souci de simplification.

Point 4

Décharge aux organes

La décharge est donnée à l'unanimité au comité.

Point 5

Elections

Le comité ne sera renouvelé qu'en 2019. Il se compose des membres suivants pour la période présente:

Franz Meier, Président
Hugo Rey, Vice-Président
Josef Peter, Caissier
Alain Rohr, Fonds de solidarité
Ellen Sprunger
Brigitte Senglaub
Ruedi Oegerli, ex-Président

Les vérificateurs seront également renouvelés en 2019. Après 10 ans d'activité, Jörg Schaad se retire de suite. Il a été chaleureusement remercié pour son engagement en tant que vérificateur et un cadeau lui a été remis.

Nous remercions Thomas Wild (400 m haies, STB Bern) qui s'est proposé pour remplacer Jörg Schaad. Thomas Wild est élu à l'unanimité.

Les vérificateurs pour l'année à venir sont donc les suivants:

Peter Läng
Peter von Stockar
Thomas Wild (nouveau)

Point 6

Modification des statuts

L'adaptation des statuts se rapporte à des termes:

- „Association des Champions suisses d'athlétisme“ en „athletics-champions“
- „Assemblée générale AG“ en „Assemblée des membres AM“
- „Promotion de la camaraderie“ en „Promotion de l'amitié“

En outre, l'art. 8 est inséré. Il forme le lien menant au règlement du fonds qui a déjà été adopté lors de la dernière AG :

„athletics-champions gère un fonds de solidarité qui est alimenté régulièrement par une partie des cotisations des membres. L'objectif de ce fonds est d'octroyer une aide financière (contributions, prêts) aux membres d'athletics-champions qui rencontrent des difficultés financières dont ils ne sont pas responsables ou en raison du sport de pointe. Des membres peuvent aussi être soutenus pour des projets sportifs. Un membre du comité se consacre aux questions liées au fonds de solidarité et en assume la compétence financière. Le comité rédige un règlement du fonds qui doit être approuvé par l'AM.“

Les statuts peuvent être consultés en tout temps sur notre homepage www.athletics-champions.ch. Nous ne les enverrons plus sous forme papier pour des raisons de coûts.

Point 7

Fixation de la cotisation annuelle

La cotisation annuelle passe de Fr. 40.- à Fr. 50.-, décision prise à l'unanimité.

Les Champions de Suisse actifs ne paient toujours pas de cotisation.

Point 8

Traitement des propositions

Aucune proposition n'a été soumise.

Point 9

Programme de l'année

- Journée de ski à Arosa – Lenzerheide, 10.03.2018 avec Philipp Peter (a dû être annulée en raison des mauvaises conditions météorologiques). Un nouvel essai sera tenté en 2019.
- 50e Assemblée des membres ordinaire, 21.04.2018 à l'hôtel de ville de Wettingen
- **Bistrot des champions, ve / sa, 13./14.07.2018 à l'occasion des Championnats de Suisse à Zofingue**
Nous exploitons sans interruption un bistrot des champions au niveau du virage du départ avec vue sur le stade. Les bénévoles pour 3 à 4 heures sont les bienvenus!
- TOP of Gottschalkenberg, légère marche, samedi 08.09.2017
- Swiss Athletics Night, dimanche 04.11.2018 dans DAS ZELT à Lucerne

Point 10

Prochaine Assemblée des membres AM

Notre membre, Jean-Pierre Berset, se met à disposition avec le CA Belfaux pour l'organisation de l'AM 2019. Nous nous réjouissons beaucoup de cette assemblée et du programme intéressant en ces belles terres fribourgeoises. Elle se tiendra selon toute vraisemblance le 16 mars 2019.

Point 11

Divers

Aucune prise de parole sur ce point.

Le Président remercie tous les participants et clôt l'assemblée après une heure.

30 avril 2018, Hugo Rey